
「標準服」検討状況

【 学校用品専門委員会 構成 】
【令和２年度】
神谷中校長・神谷小校長・稲田小校長・神谷中副校長
神谷中・神谷小・稲田小教員３名
神谷中・神谷小・稲田小ＰＴＡ正副会長

第１号
令和４年４月
発行︓学校用品専門委員会

（仮称）北区立都の北学園開校に伴い１年生〜９年生
で導入される標準服について、これまでの検討の結果、
現時点では右の様なデザイン案となっています。校章
決定後、エンブレム、ボタン等は検討していきます。

「体育着」検討状況
（仮称）北区立都の北学園開校に伴い導入される体
育着について、小学校4年生〜中学3年生までにアン
ケートをとった結果、右の様なデザインを採用案と
し、学校運営部会に提案します。

学校用品専門委員会では、（仮称）北区立都の北学園で導入する学校用品の検討を行っています。
学校用品は様々ありますが、まずは「標準服」及び「体育着」の検討から開始しました。その他の学用品に

ついても今後ご報告します。
令和2年度に「標準服」と「体育着」のメーカーを決定し、令和３年度では、学校用品専門委員会とメーカー

で意見を交わしながらデザイン等の仕様について検討を進めて参りました。
これまでの検討状況を報告します。

北区教育委員会事務局から
あ 〜公費助成等について〜

北区教育委員会事務局です。
あ都の北学園開校に伴い学校用品について
「買い替え」が必要になる場合がありますが、
その場合、公費で助成する予定です。右記の
「だより」にて公費助成等の考え方を発信し
ておりますので、ご確認ください。 学校経営検討委員会だより6号

（公費助成について記載あり）
都の北学園の検討全般

〇１年生〜9年生を通して基本的デザインは同じ。

〇中学部からネクタイ・リボンを着用する。（夏は無し）

〇高学年から中学部への移行は柔軟に対応する。

〇インナーは小学部はポロシャツ、中学部はＹシャツを基
本とする。

〇小学部の長ズボン等はオプションとする。

〇小学部は、半袖・ハーフパンツを基本とする。
（長袖・長ズボンはオプションとする）

〇中学部は、半袖・ハーフパンツ及び長ジャージの上
下を基本とする。

※性別に関係なく、
スラックス等を選
択できる様に配慮
いたします。

＜小学部＞ ＜中学部＞

＜小学部＞
＜中学部＞

学校経営検討委員会だよりにてお知らせしているとおり、「標準
服」は、３校PTAの推薦委員、地域、学校代表者で構成する「学校運
営部会」にて、１年生〜９年生の全学年で導入することを決定してお
ります。現在は、上記学校用品専門委員会にて小学部２万５千円程度、
中学部３万５千円程度を目安にデザイン等の仕様を検討しております。
あ保護者の皆様におかれましては、来年度ご購入・ご準備いただくこ
ととなりますので、どうぞよろしくお願い致します。

【令和３年度〜令和４年度】
神谷小校長・神谷中副校長
神谷中・神谷小・稲田小教員17名
神谷中・神谷小・稲田小PTA代表15名

※小中の半袖・ハーフパンツの
色・デザインは同じです。


